

Lancement du Congrès National 2014 à Pau le 15 mai 2013

L'**AGEEM** (Association **G**énérale des **E**nseignants des **E**coles et classes **M**aternelles publiques) a officiellement lancé le **Congrès National** de l'association qui aura lieu à **Pau, au Palais Beaumont, du 2 au 4 juillet 2014**.

Cette ouverture a eu lieu à l'école maternelle de l'Hippodrome, à Pau, en présence de Monsieur Couturaud,

Directeur Académique des Services de l'Education Nationale des Pyrénées Atlantiques, les Inspectrices de l'Education Nationale à mission maternelle, le bureau national de l'AGEEM avec sa Présidente Nationale, Isabelle Racoffier, les collègues de l'AGEEM 64 et l'AGEEM 40 qui organisent ensemble ce Congrès.

Le Congrès s'articulera autour du triangle **Enfant – Ecole – Famille**, sur le thème **“Tisser des liens pour trouver sa place à l'école maternelle”**.

Le lendemain de ce rendez-vous, Madame la Députée Maire recevait à la Mairie le bureau national de l'AGEEM

pour affirmer son engagement et sa collaboration à la préparation du Congrès



